

RECITS BIBLIQUES. (1)

(Suite)

ABRAHAM

II

LE PÈLERIN.

LA caravane se mit en marche vers le nord, après avoir passé l'Euphrate sur des barques et des radeaux pour gagner la rive droite et les gras pâturages. Devant les émigrants s'ouvraient les plaines de Sennaar, où les enfants de Noé avaient d'abord planté leurs tentes. Il fallut les parcourir à petites journées pour épargner les nombreux troupeaux de chameaux et de brebis, les longues files d'ânes et de bœufs chargés des tentes et des provisions. Bientôt cependant les voyageurs pénétrèrent dans la Babylonie, sur les terres où le hardi chasseur devant l'Eternel, Nemrod, petit-fils de Cham, avait établi son empire. Au delà d'Erech et de Chalanné, ils virent se dresser devant eux la colossale Babel, la tour aux sept étages, témoin éloquent de la petitesse de l'homme et de la grandeur de Dieu; toutefois Babylone, la grande ville de l'avenir, parut alors aux enfants d'Ur Kasdim bien pauvre et bien misérable en comparaison de la grande cité des Chaldéens.

De Babylone, avançant toujours vers le nord, ils arrivèrent dans le pays d'Assur où florissait la célèbre Résen (2), en attendant que Ninive, alors sans gloire, devint la merveille

(1) Reproduction interdite, à moins d'une permission spéciale de l'auteur, le Rev. P. Berthe, rédemptoriste. On peut se procurer, au prix de 3 fr. franco, la collection des 25 Récits bibliques, en s'adressant au Rev. P. Directeur de *La Sainte Famille*, à ANTONY (Seine) France.

(2) La Mésopotamie, c'est-à-dire le pays compris entre l'Euphrate et le Tigre, se divisait en trois parties : l'Assyrie au nord, la Babylonie au centre, et la Chaldée au sud.